



HUMEDAD PARA ARBOLES. Illinois, julio 15 (Reuter). Robert Wulkowicz, echa agua sobre una barrera de tubos plásticos, con el objeto de man-

tener húmedas las raíces de los árboles. A causa de la prolongada sequía que afecta esta área, unos 250 árboles están muriendo por la sequedad de las tierras.

Banco Mundial recibió 15 mil millones de Dls.

Washington, Julio 15 (UPI). El Banco Mundial recibió pagos por servicio de sus préstamos de 15,000 millones de dólares y desembolsó 11,600 millones a los países en desarrollo en su ejercicio 1988, en el cual debió aumentar sus reservas por posibles pérdidas so-

bre créditos.

El Banco informó hoy que en ese período obtuvo ganancias por 1,004 millones de dólares.

La región de América Latina y el Caribe recibió compromisos de préstamos por 5,264 millones de dólares en el ejercicio 1988.

Paraguay prohíbe ingreso a un enviado de la ONU

Asunción, julio 15 (Reuter). Paraguay prohibió el ingreso al país de un enviado de las Naciones Unidas para analizar el caso de las peticiones de extradición de dos matrimonios argentinos acusados por el secuestro de menores hijos

de desaparecidos y dijo que rechaza "presiones" respecto a esa cuestión.

El vicescanciller paraguayo, Rodney Elpidio Acevedo dijo que su país rechaza las "presiones que se ejercen desde el exterior" para que Para-

—Pasa a la página 19—

Doloroso examen emprende la alta dirigencia del PRI

México D.F., Julio 15 (Reuter). Asegurada finalmente su victoria en las elecciones de la semana pasada, los líderes del partido gobernante en México han emprendido un doloroso examen de conciencia para decidir los cambios necesarios ante el avance sin

precedentes de la oposición.

El triunfo de Carlos Salinas de Gortari con el 50,36 por ciento de los votos fue el más estrecho obtenido jamás por un candidato presidencial del gobernante Partido Revolucionario Institucional.

—Pasa a la página 50—

Aplauda Reagan condenas contra régimen sandinista

Washington, Julio 15 (AP). El presidente Ronald Reagan aplaudió hoy las resoluciones aprobadas por abrumadora mayoría por el Senado y la Cámara de Representantes que condenaron a los dirigentes de Nicaragua por violaciones de los derechos humanos cometidas en ese país e instó al Poder Legislativo a conceder sin tardanza nuevos fondos de ayuda a los rebeldes antisandinistas. El vocero de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, que habló en nombre del presi-

dente, dijo que Reagan "está complacido por la abrumadora votación favorable de ambos partidos" en este asunto.

"Estos votos actúan como un mensaje a los sandinistas de que los Estados Unidos están firmemente comprometidos con el logro de la libertad y la democracia en Nicaragua", dijo Fitzwater.

"La conducta de los sandinistas deja saber clara-

Maíz EU puede tener fatal fin de semana

Chicago, julio 15 (Reuter). Calores sofocantes castigaban hoy el calcinado Medio Oeste norteamericano, mientras que los productores de maíz en los principales Estados agrícolas se aprestaban a un fin de semana que sellaría sin remedio el fin aciago de la principal cosecha estadounidense.

"En los próximos tres a cinco días el

termómetro oscilará entre los 35 y 37 grados. Esto representa el remache final del feroz, en cuanto tiene que ver con el maíz", dijo el meteorólogo Dale Mohler, de la firma ACCU-Weather Inc. A pesar de la enervante humedad que reina en varias áreas, franjas de alta presión que atraviesan el

—Pasa a la página 50—



OPOSITOR. Nueva York, julio 15 (Reuter). Ricardo Lagos, líder del chileno "Partido por la Democracia", de oposición, expone un panorama político general de su país.

Embajador califica de héroe a Alfonsín

Buenos Aires, julio 15 (UPI). El presidente Raúl Alfonsín es un "héroe de la democracia en América Latina", dijo hoy el embajador de Estados Unidos en Argentina, Theodore Gildred.

Gildred se reunió con Alfonsín en la Residencia Presidencial de Olivos, en los suburbios de esta capital, acompañado por el presidente del Instituto de las Américas, Paul Boeker.

Alfonsín, de 61 años de edad, es "un héroe de la democracia en América Latina", dijo Gildred en breves declaraciones a la prensa.

Ronald Reagan felicita a De Gortari por el gane

Washington, Julio 15 (AP). El presidente Ronald Reagan expresó su congratulación a Carlos Salinas de Gortari por su elección como Presidente de México, informó hoy la Casa Blanca.

El vocero presidencial

Marlin Fitzwater dijo que Reagan envió un mensaje de congratulación anoche. El texto no fue hecho público.

Partidos opositores en México han acusado al Partido Revolucionario

—Pasa a la página 19—

Espectacular Convención Demócrata EU el lunes 18

Atlanta, julio 15 (Reuter). Unas 50,000 personas, entre delegados, manifestantes, periodistas y meros espectadores, se congregan en esta ciudad sureña para asistir a un gran espectáculo estadounidense —la no-

minación del contendiente demócrata para la presidencia.

La convención de 1988 comienza el lunes y se prolongará durante cuatro bulliciosos días. Los republicanos se reuni-

—Pasa a la página 19—

Expropiación sandinista un duro golpe a economía

Managua, julio 15 (AP). El gerente general de la Nicaragua Sugar States Limited, Carlos Pellas, dijo hoy que la expropiación del Ingenio San Antonio de su propiedad es un "golpe durísimo para la economía".

Al mismo tiempo, aclaró que en lo que concierne a la fábrica del ron Flor de Caña "juridicamente" no forma parte de la expropiación gubernamental, ya que es una industria no subsidiaria del ingenio azucarero.



FUSTIGA SANDINISTAS. Washington, julio 15 (Reuter). El ex embajador norteamericano en Nicaragua, Richard Melton, muestra un ejemplar de un diario gubernamental nicaragüense. Melton fustigó hoy al régimen sandinista por falsas acusaciones en su contra para expulsarlo.